

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 2. April 2024

Im Februar und März hat sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zu mehreren turnusgemäßen Sitzungen getroffen.

Diskutiert wurde unter anderem auch der aktuelle Sachstand bezogen auf die angestrebte Verbesserung der Infrastruktur rund um die MDCC-Arena.

Zudem wurde der bisherige Saisonverlauf der U-23-Mannschaft in der Oberliga ausgewertet sowie die Entwicklung der weiteren U-Teams im Nachwuchsleistungszentrum (NLZ) gesprochen. Thema war zudem die aktuelle Entwicklung der Fußballschule des FCM.

Ein wichtiger Punkt war die Integration des Frauen- und Mädchenfußballs beim 1. FC Magdeburg. Im Sommer wird es eine Verschmelzung des Magdeburger FFC mit dem 1. FC Magdeburg geben. Die Frauen- und Mädchenteams werden dann künftig im blau-weißen Trikot auflaufen und den FCM vertreten.

Thema in den Präsidiumssitzungen waren zudem der aktuelle Stand beim Projekt „Magdeburg International – 50 Jahre Europapokal“. Hier werden aktuell die beiden großen, letzten Veranstaltungen geplant. Zum einen geht es dabei um einen portugiesischen Abend, bei dem in der Festung Mark Ende April der damalige Finaleinzug gefeiert werden soll. Höhepunkt des Jubiläumjahres wird natürlich der 8. Mai, der Tag, an dem der Europapokaltriumph in Rotterdam genau 50 Jahre zurückliegt. An diesem Tag wird es eine große Feier im und um das AMO Kulturhaus herum geben.

In der Saison 2023/24 wird es auf verschiedenen Ebenen zahlreiche Veranstaltungen unter dem Motto des damaligen Europapokalgewinns geben. In der AG Vereinskultur sowie einer extra hierfür ins Leben gerufenen Arbeitsgruppe wurden bereits zahlreiche Ideen entwickelt und erste Termine umgesetzt. Die Termine sind fortlaufend und Vertreter aus Sport, Kultur und Wirtschaft involviert.

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Ein Meilenstein in unserer Vereinsgeschichte steht an – der Jahrestag unseres glorreichen Sieges im Europapokal der Pokalsieger. In dieser Jubiläumssaison möchten wir nicht nur diesen Triumph feiern, sondern auch die Vielfalt und den Zusammenhalt, die unseren Club ausmachen. Wir möchten mit allen Unterstützern und Fans das Erreichte reflektieren und gleichzeitig in die Zukunft schauen. Wir laden deshalb alle dazu ein, gemeinsam mit uns zu feiern. Wir danken allen Fans von Herzen für die Unterstützung und freuen uns darauf, diese besondere Jubiläumssaison zu feiern!“